



EXTRAIT D'UNE LETTRE DU RABBI ADRESSÉE AUX ÉLÈVES, AUX PARENTS ET AU PERSONNEL

à l'occasion de la rentrée scolaire

Par la grâce de D.ieu,
5 Elloul 5711,
Brooklyn, New York,



Je vous salue et vous bénis,

À l'approche de la rentrée scolaire, qui marque pour nous, et pour tout Israël, un temps de renouveau et de bénédiction, je vous adresse une bénédiction chaleureuse et sincère : Que Celui qui accorde à l'homme le discernement, l'intelligence et la sagesse éclaire votre chemin, afin que cette nouvelle année scolaire soit porteuse de réussite et de progrès à tous les niveaux.

Chaque période de la vie d'un Juif, y compris les vacances qui viennent de s'achever, a une finalité. Ce temps de repos vous a permis de vous ressourcer, de retrouver des forces nouvelles et une détermination renouvelée pour reprendre, ou entamer, avec ardeur et enthousiasme l'étude de la Torah et l'engagement dans une éducation empreinte de crainte du Ciel.

Nous sommes en ce moment dans le mois d'Elloul, que mon beau-père le Rabbi, appelait « le mois du bilan ». C'est une période propice pour faire le point sur l'année écoulée et prendre de bonnes résolutions pour l'année à venir.

J'ai confiance que chacun d'entre vous saura établir un bilan honnête, identifier les axes de progression, et s'engager avec sincérité à faire de ses études et de sa conduite un modèle d'élévation, tant sur le plan matériel que spirituel.

Je conclus en vous adressant ma bénédiction :

Que chacun d'entre vous, ainsi que vos parents, vos éducateurs et les responsables de vos établissements, soyez inscrits et scellés pour une année bonne et douce.